



Irán niega propuesta nuclear de EEUU y exige levantar sanciones

Description

(Teherán) El ministro de Asuntos Exteriores de Irán, Abbas Araghchi, desmintió que Teherán haya recibido una propuesta escrita por parte de Estados Unidos sobre un posible acuerdo nuclear.

La declaración ocurrió horas después de que el presidente estadounidense, Donald Trump, afirmara que Irán había sido contactado con una oferta formal.

En su cuenta de X, el canciller calificó de “contradictorios” los mensajes enviados desde Washington y reiteró que la postura iraní sigue siendo firme: «Respeten nuestros derechos y levanten las sanciones. En ese caso, habrá un acuerdo».

A juicio de Araghchi, Irán no aceptará renunciar a su derecho al enriquecimiento nuclear con fines pacíficos.

El titular remarcó que el diálogo solo será posible si se basa en el respeto mutuo y no en la intimidación.

Durnate la jornada, Irán sostuvo conversaciones en Türkiye con representantes de Reino Unido, Francia y Alemania.

A propósito, el ministro elogió la fortaleza del pueblo frente a las presiones externas: “El pueblo de Irán demostró su fuerza y resiliencia frente a quienes intentan imponer su hegemonía”.

La República Islámica y Estados Unidos celebraron cuatro rondas de conversaciones indirectas desde el 12 de abril, mediadas por Omán, con el objetivo de alcanzar un acuerdo sobre el programa nuclear iraní y el levantamiento de las sanciones a Teherán.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025